

FINANCIACIÓN PRIVADA QUE SE SUMA A LA PÚBLICA

Más de 2 millones de euros para fármacos contra el mieloma múltiple

La firma española de biotecnología IDP Pharma ha logrado recaudar 1,4 millones de euros en una ronda de inversión privada. El capital se destinará al desarrollo preclínico de sus dos candidatos para el tratamiento del mieloma múltiple, una enfermedad rara e incurable y el segundo cáncer más común de la sangre. Esta cifra se sumará a otros 575.000 euros obtenidos previamente de fondos públicos.

SINC

18/5/2016 12:36 CEST



Laura Nevola y Santiago Esteban, dos de los fundadores de IDP Pharma. / PCB

[IDP Pharma](#), una biofarmacéutica con sede en el [Parque Científico de Barcelona](#), ha cerrado una ronda de inversión privada de 1,4 millones de euros, liderada por inversores industriales y *business angels*. El objetivo ha

sido lograr una inyección de capital para completar el desarrollo preclínico de sus dos candidatos para el tratamiento del mieloma múltiple..

Según datos de la Organización Mundial de la Salud, el mieloma múltiple – una enfermedad rara e incurable de la médula ósea y el segundo cáncer más común de la sangre– representa aproximadamente el 1% de todos los cánceres. Cada año se diagnostican aproximadamente 114.000 nuevos casos y fallecen unas 80.000 personas. Su incidencia es de 1.5 por cada 100.000 habitantes

La empresa, que fue fundada hace un año por los científicos Santiago Esteban, Laura Nevola, Gustavo Fuertes y Raúl Insa (también fundador y consejero delegado de SOM Biotech), desarrolla fármacos dirigidos a un nuevo tipo de diana terapéutica poco explotada: las proteínas intrínsecamente desordenadas (IDPs, por sus siglas en inglés).

El mieloma múltiple es una enfermedad rara e incurable de la médula ósea y el segundo cáncer más común de la sangre

Estudios clínicos a partir de 2020

“Los fondos recaudados nos permitirán desarrollar nuestra tecnología y avanzar en el desarrollo de fármacos con el objetivo de obtener la aprobación de la Agencia Española del Medicamento y así poder iniciar los estudios clínicos a partir de 2020, ha señalado Santiago Esteban, director general de la firma.

Esteban ha agregado que, aunque el mieloma múltiple es una de sus prioridades, también han iniciado nuevos programas de descubrimiento de fármacos dirigidos a dianas IDP en otros tipos de cáncer.

Anteriormente, IDP Pharma había captado 575.000 euros de fondos públicos procedentes del Centro para el Desarrollo Tecnológico Industrial (CDTI)- Programa NEOTEC, de la Empresa Nacional de Innovación (ENISA) y de la agencia ACCIÓ de la Generalidad de Cataluña. Estos fondos se suman a los

100.000 euros obtenidos en una primera ronda cerrada en junio de 2015 con pequeños inversores, principalmente científicos.

Derechos: **Creative Commons**

TAGS

MIELOMA MÚLTIPLE | CÁNCER | MÉDULA ÓSEA | SANGRE |
DIANA TERAPÉUTICA | FINANCIACIÓN | CAPITAL |

Creative Commons 4.0

Puedes copiar, difundir y transformar los contenidos de SINC. [Lee las condiciones de nuestra licencia](#)